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Kurztitel  
 
Erhalt der Kegelanlage des ESV auf dem Werder 

 

 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
1. Wie kann der Kegelbahnanlage des ESV im Stadtteil Werder endlich eine echte 
Perspektive für die Zukunft am Standort geboten werden? 
 
2. Warum unterstützt die LH Magdeburg nicht mit eigenen Mitteln bzw. dafür vorgesehenen 
Fördermitteln das Objekt? 
 
3. Wie kann es sein, dass ein vom Hochwasser total geschädigtes „Haus der Athleten“ im 
Stadtpark an selber Stelle mit Fördermitteln durchaus wiederaufgebaut werden kann, 
während dies für die Kegelbahn auf dem Werder, die immerhin nur teilgeschädigt ist, 
offenbar nicht möglich sein soll? 
 
4. Wann wurden durch wen mit welchen Ergebnissen Gespräche zur Zukunft der o.g. 
Kegelbahnanlage geführt und in welcher Form der Stadtrat darüber offiziell informiert? 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Roland Zander 
Stadtrat 
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